
  

 

 

会議名 平成 24年度第 12回東久留米市市民環境会議 

日 時 平成 25年 3月 28日（木） 19時～21時 20分 

会 場 東久留米市役所 7階 703会議室 

出席者 出席委員数 16名  欠席委員数 6名 

出席事務局職員  環境政策課長 同主査（政策調整担当）同主査（みどりと公園担当） 

同主事（政策調整担当） 

次 第 

１．開会あいさつ 

２．事務局からの報告 

３．平成 24年度第 11回市民環境会議会議録 （案）の確認 

４．平成 24年度環境シンポジウムについて（反省会） 

５．環境フェスティバルについて 

６．各部会報告 

７．その他 

８．部会活動 

事前配布資料  

平成 24年度第 11回市民環境会議会議録（案）…資料 1 

当日配布資料 

  「（仮）第 3期東久留米市市民環境会議活動報告書」発行までのスケジュール …資料 2 

  地球環境基金便り No.34 

  市民環境会議第 4期委員を募集します（チラシ） 

  環境シンポジウム参加者アンケート集計結果（速報版） 

会議の内容 

 １．開会あいさつ  省略 

 ２．事務局からの報告 

①4月 1日付の人事異動の通知があった。環境部長、環境政策課長を含め、環境政策課では４名

の異動がある。 

 

３．平成 24年度第 11回市民環境会議会議録（案）の確認 

   委員より、その他の「発行時期を早めてほしい」を「新しく策定される緑の基本計画における

進行管理のツールとしても位置付けられており、現在の発行時期では役割を担えない。時期を早

めるか、別途の対応をする等が必要である。」「内容的に環境の全般をカバーしておらず、見直す

必要がある。」と訂正していただきたいと意見が出され、訂正することとした。 

 

４．平成 24年度環境シンポジウムについて（反省会） 

    事務局より、「アンケートを集計した結果、よかったという感想が大部分であり、批判的な意

見はなかった。」と報告があった。 



委員からは、「基調講演の講演は素晴らしく、聞きやすかった。」「部会発表の時間が短く十分

な説明が出来なかったため、もう少し時間が必要である。」「環境保全のために市が何をやったか、

具体的な話しがあってもよかった。」等の意見が出された。 

 

５．環境フェスティバルについて  

   3月 15日に参加団体の募集を締め切った。42団体から応募があり、その内パネル展示をする

団体が 33団体である。来場者アンケートの記念品は、東北の復興に協力する意味で間伐材を使

った団扇に決定した。スタンプラリーの景品はエコバックに決定。5月には全参加団体に声をか

け、全体会を開き本番に備える。ポスター・チラシの案もまとまり、エコ自慢も既に窓口に問い

合わせが来ている。 

 

６．各部会報告 

   ①水とみどり部会 

    湧水マップを 500 部印刷し、シンポジウムでも配布をした。今後は報告のまとめに向けて検

討をしていく。 

 ②くらし部会 

 シンポジウムでは、3項目について発表をしたが、時間の関係で一部省略せざるを得なかった。

次回はもう少し時間がほしい。 

 エコキッズについては、5 年間の記録を冊子にまとめ、50 部作成した。配付先はエコキッズ

とその関係者を考えている。 

  ③環境広報部会 

    4 月 21 日にエコクラブで畑の草取りを行う。その後 6 月に麦刈りを予定している。今期のま

とめについても部会で検討を進めている。  

 

 ７．その他 

    事務局より、今期の報告書について日程の説明があった。「提案」と「はじめに」は座長と職 

務代理が執筆することとなる。各部会には、A4、5ページが割り当てられており、4月の会議に 

は執筆を終えていただく形となる。必要に応じ部会等開き、GWを目途に校正・印刷を行う。 

座長より、資料の説明があった。今回は、座長と職務代理だけでなく、委員全体で協力して提

案等を考えていきたい。次期委員への提案はまとめにて記載する。4 月 22 日には原案をまとめ

たいと思う。また、1期、2期の報告書を見ると環境基本計画実現のための連携とあるが、今ま

で 3 会議体の連携が不十分であり懇談会等は行われてこなかったため、今後の方向性について

検討したい。 

 

８．部会活動 

   各部会に分かれて部会活動を行った後、流れ解散。 

次回は 4月 22日（月）午後 7時から 703会議室。 

（終了時刻 21時 20分） 




